

### Caso\_17\_1

Mujer de 25 años de edad que presenta desde hace 5 años numerosas zonas flácidas, con



aspecto arrugado, de 5 a 25 mm de diámetro que se localizan en el la parte superior del tronco y proximal de los brazos. No le producen ningún síntoma, salvo la lógica preocupación por que no sabe por que le han salido y si tiene otras consecuencias. Aparecieron de forma espontanea y han ido apareciendo de forma progresiva. Se ha tratado con múltiples cremas

que le ha prescrito su médico y otras que le han recomendado en la farmacia.

**¿Cuál sería el diagnóstico más probable ?.**

1.- Pitiriasis versicolor	<a href="#">RESPUESTA</a>
2.- Psoriasis en gotas	<a href="#">RESPUESTA</a>
3.- Anetodermia	<a href="#">RESPUESTA</a>
4.- Fotoenvejecimiento	<a href="#">RESPUESTA</a>
5.- Estrias de distensión	<a href="#">RESPUESTA</a>

Respuesta CORRECTA.

1.- La atrofia macular o anetodermia es una atrofia adquirida caracterizada por numerosas lesiones flácidas atróficas o arrugadas localizadas en la parte superior del tronco y proximal de los brazos que suelen aparecer en la segunda década de la vida.

2.- Es muy característico el aspecto flácido cuando presionamos con la punta del dedo una de las lesiones comprobando se introduce por un orificio (ojal) sin ninguna dificultad.

3.- La afectación es exclusivamente cutánea.